

# *Congresistas de EE.UU. reclaman al Gobierno posibilidad de envío de artículos humanitarios a Cuba*

---



Washington, 5 may (RHC) Un grupo de 27 miembros del Congreso pidió al gobierno estadounidense confirmar que es posible realizar envíos de artículos humanitarios a Cuba desde otros lugares del mundo, pese a la política norteamericana hacia la isla.

Mediante una carta enviada a los secretarios de Estado, Mike Pompeo, y del Tesoro, Steven Mnuchin, los legisladores llamaron a esas figuras a hacer tal aclaración en medio de la pandemia del coronavirus SARS-Cov-2 que afecta a casi todos los países del orbe, incluida la isla caribeña.

Escribimos para instarlos a que confirmen de inmediato que las compañías y los trabajadores humanitarios de todo el mundo no están impedidos por la ley, regulación o política de Estados Unidos de proporcionar equipos médicos, alimentos, otros artículos humanitarios e información de salud pública a Cuba, expresaron.

La misiva, encabezada por el senador demócrata Patrick Leahy y el congresista de esa misma fuerza política James McGovern, señaló que ha habido reportes de que las compañías extranjeras han sido disuadidas de proporcionar artículos humanitarios a Cuba, incluso para responder al coronavirus, debido a los requisitos regulatorios y el temor a enjuiciamiento o sanción según la ley de Estados Unidos.

Advirtieron que tales situaciones se han dado con independencia de si esos equipos humanitarios están técnicamente prohibidos o no bajo el bloqueo que mantiene Estados Unidos contra la nación vecina hace casi 60 años.

De acuerdo con los miembros del Capitolio, la situación con la isla en este sentido es peligrosa y contraria 'a nuestra larga tradición de no politizar la entrega de ayuda humanitaria'.

En una emergencia sin precedentes causada por un virus mortal que es tan fácilmente transmisible, la salud pública y la seguridad deben tener prioridad, concluyeron.

Los firmantes de la carta incluyen a los senadores y exprecandidatos presidenciales demócratas Amy Klobuchar, Elizabeth Warren y Bernie Sanders, sus colegas de la Cámara Alta Tom Udall, Tim Kaine y Ron Wyden; y los congresistas Kathy Castor, Barbara Lee, Nydia Velázquez y Jamie Raskin, entre otros.

El pasado 1 de abril el embajador de Cuba en China, Carlos Miguel Pereira, denunció que el bloqueo de Washington impidió a la empresa Alibaba llevar hasta la isla un donativo para combatir la Covid-19, enfermedad causada por el coronavirus, porque la firma norteamericana contratada para la transportación declinó a última hora esa encomienda, bajo el argumento de las regulaciones del cerco.

Asimismo, autoridades de la isla informaron ese mes que la empresa Medicuba no podría adquirir respiradores artificiales con varios de sus proveedores habituales porque los fabricantes IMT Medical AG y Acutronic fueron comprados por la compañía estadounidense Vyair Medical Inc. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/221841-congresistas-de-eeuu-reclaman-al-gobierno-posibilidad-de-envio-de-articulos-humanitarios-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**